

Das gebrochene Wort

Der hessische Verkehrsminister, Dieter Posch von der FDP wird nicht müde, für die dauerhafte Zulassung von Nachtflügen auf dem Frankfurter Flughafen zu kämpfen. Er hofft darauf, daß das Bundesverwaltungsgericht in Leipzig in seinem Sinne entscheidet und ein 'Weiter so' der Nachtflüge trotz Ausbau praktiziert werden kann.

Alles was hessische Politiker der Landesregierung am Vorabend des Flughafenausbaus versprochen: "Ohne Nachtflugverbot kein Flughafenausbau, ohne Flughafenausbau kein Nachtflugverbot" wird jetzt kurz vor Fertigstellung der Landebahn rücksichtslos eliminiert.

Der große Versprecher, der ehemalige Ministerpräsident Roland Koch, ist längst bei einer Baufirma untergetaucht, die bei den Arbeiten am Flughafen tätig ist. Die CDU/FDP-Landesregierung setzt alles daran, das Ergebnis des Mediationsverfahrens auszuhebeln.

Und welch eine Überraschung, die meisten BürgerInnen des Landes halten die Politiker für Lügner und Betrüger.

Andrea Winkler